



*Министерство образования и науки РД
ГБПОУ РД «Дербентский профессионально – педагогический колледж
им. Г.Б. Казиахмедова»*

*Сценарий фестиваля
на английском языке
«WELCOME TO DAGESTAN»*

*Организаторы:
Гаджимагомедова Л.С.
Шайдабекова Э.К.*

Дербент, 2021г.



Пояснительная записка

В рамках предметной декады ПЦК иностранных языков в ГБПОУ РД «Дербентский профессионально – педагогический колледж им. Г.Б. Казиахмедова» преподавателями английского языка Луизой Гаджимагомедовой и Эльнарой Шайдабековой, был организован и проведен этнофестиваль на английском языке «Welcome to Dagestan».

Мероприятие прошло в онлайн – формате, в связи с эпидемиологической обстановкой в регионе.

Главная **цель** мероприятия совершенствование и систематизация знаний учащихся о традициях, обычаях и истории народов Дагестана, сохранения исторической памяти и патриотического воспитания молодого поколения, а также повышение мотивации к изучению предмета.

Задачи:

- воспитание у учащихся чувства уважения к культурным и национальным традициям народов, проживающих на территории Дагестана;
- воспитание чувства дружбы и взаимопонимания между представителями разных наций и вероисповеданий;
- формирование толерантного отношения к народам России, путем познания народных традиций, обычаев.

Ни для кого не секрет, что 2021 год является важным в истории нашей Республики. В этом году мы отметили 100-летие Дагестана. Именно это значимое событие и зародило идею проведения этнокультурного фестиваля.

В мероприятие приняли участие преподаватели английского языка и студенты ССУЗов города Дербент.

А именно:

1. «Дербентский медицинский колледж им. Илизарова»: преподаватели: Джафарова Саимат Назировна, Алиханова Гюлизар Камилловна, Щукина Юлия Сергеевна; студентки: Саидова Диана, Ибрагимова Фатима, Аскерова Эльвира и Гаджикеримова Марина.
2. «Медицинский колледж им. Башларова» филиал в г. Дербент: преподаватель: Аливердиева Бесханум Сулеймановна; студентка: Курбанова Рагимат.
3. «Колледж экономики и права» в г. Дербент: преподаватель: Айвазова Лаале Дадашевна, студент: Мамедов Гасан.

4. «Дагестанский колледж образования» в г. Дербент: преподаватель: Эмирова Кристина Николаевна; студент: Магомадова Милана. Наш колледж представляла студентка 4 курса по специальности «Преподавание в начальных классах» Маллаева Диана.

Фестиваль проходил в **трех номинациях:**

1. визитная карточка;
2. защита проекта;
3. оригинальное приглашение.

Участники фестиваля показали свое владение языком, творческую самостоятельность, смысловую выразительность и эмоциональную наполненность.

Все участники этнофестиваля получили сертификаты и слова благодарности за активное участие.

Форма проведения: защита проектов.

Оборудование: компьютер, мобильный телефон, проектор, платформа ZOOM.



Part I

Визитная карточка

В роли ведущих преподаватели английского языка Гаджимагомедова Л.С. и Шайдабекова Э.К.



Ведущая 1: *Today is an unusual day for us. It's November outside, but the weather is fine. And it can be seen only in our region, in our wonderful republic, in Dagestan.*

Ведущая 2: *It's no secret that 2021 is also an unusual year. This year we have celebrated an important holiday dedicated to an event in our history, the 100th anniversary of Dagestan.*

Ведущая 1: *I would also like to add that traditionally in November our country celebrates the great holiday «National Unity Day of Russia».*

Ведущая 2: *Thus, we decided to combine these important events and organize the festival called «Welcome to Dagestan».*

Ведущая 1: *Dagestan is a place where you can meet the kindest, sympathetic, hospitable people.*

Ведущая 2: *And the heart of Dagestan is the ancient city of Derbent. It is the cradle of three religions.*

Ведущая 1: *At our festival we are going to talk about the culture, traditions and customs of our peoples. And our students will help us in it. They are English language lovers.*

Ведущая 2: *Dear participants, I would like you to come on the stage and pass the draw to know the sequence of your presentation.*

And now I will ask everyone to take their seats in the hall.

Звучит английская песня в исполнении студентки 3 «А» курса Халиды Азизовой.

Ведущая 1: *Before we start our contest, I would like to introduce you the members of our jury. They are: Динара Казанферовна, Индира Абдулвагидовна, Джамиля Низамовна.*

Ведущая 2: Well, now, it's time to start our contest.

Ведущая 1: The first nomination is «Business card».

Ведущая 2: We invite the participant number «One» to the stage - this is a student.....let's greet him with applause.

Каждый участник рассказывает о себе и своих увлечениях.

Ведущая 1: Dear participants, you did a great work with the first task. We have learned a lot about you, and we are very glad to hear that you like to read, sing and dance.

Ведущая 2: Dear members of the jury, I ask you to rate our participants on a 5-point scale, but do not say points. Thanks.

Ведущая 2: Dagestan is a unique region, rich, first of all, in its traditions, customs, culture, nature and much more. Dagestan's culture is an invaluable asset of its people.

Ведущая 1: It is a well-known fact that Dagestan is called not only «the land of mountains», but also «the mountain of languages».

Part II

Защита проектов

Ведущая 2: And we continue our festival. The next nomination is «Dagestan is constellation of peoples». And we invite on the stage the participant number «One»



В порядке очередности защищают проекты о народах Дагестана, а именно тех, которые

проживают в г. Дербент. (Лезгины, табасаранцы, азербайджанцы, русские и евреи).

Ведущая 1: *Dear members of the jury, I ask you to rate our participants on a 5-point scale and announce the overall result in two nominations. Thanks.*

Ведущая 2: *When we talk about Dagestan, we can't help but remember the wonderful poet Rasul Gamzatov. His works have been translated into many languages of the world. And English is no exception.*

Студентка 4 «Д» курса декламирует стихотворение Р. Гамзатова на английском языке «My darling Dagestan».

Part III

Оригинальное приглашение

Ведущая 1: *And we are starting our latest nomination «Original invitation to Dagestan».*

Участники подготовили оригинальное приглашение в Дагестан. Приглашение в форме презентации, видеороликов, плакатов и красивых слов.

Ведущая 1: *Dear members of the jury, I ask you to rate our participants on a 5-point scale and announce the overall result in two nominations. Thanks.*

Ведущая 2: *We can talk a lot about Dagestan, but the most important that Dagestan is a big and friendly family.*

Ведущая 1: *We live in peace and harmony. And this is the most important thing.*

Ведущая 2: *Dear guests, friends. We would like to express our gratitude to you for your active participation in the festival. I wish all of us a peaceful sky, health and prosperity.*

Ведущая 1: *See you again!*